



オール 大島

【学校教育目標】
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」【自立貢献】

平戸市立大島中学校
2024. 10. 10

第 19号 発行
文責

校長 小田 教哉

10月（神無月）に入り、彼岸花が各所で見られるようになりました。読書の秋、スポーツ秋、食欲の秋など、様々な【秋】を感じる季節となり、子どもたちは日々健やかに学校生活を送っています。先月28日（土）は、市ソフトテニス新人大会が行われ、男子は団体戦、個人戦、女子は個人戦に臨みました。また、大島村では「ふれあい福祉祭り」があり、子どもたちはそれぞれ「目標」をもち、**自分の為**に大変よく頑張りました。（喜んだり、哀しんだり、楽しんだり、様々な経験を積んだと思います。）ますますの活躍を期待しています。

職場体験学習（2年生）について（9月18日（水）～20日（金））

コロナ禍で中止をしていました「職場体験学習」を今年度は復活させ、大島村の各事業所でお世話になりました。（大島小学校 郵便局 社会福祉協議会 Aコープ 公民館）



小学校



小学校



郵便局



社会福祉協議会



Aコープ



公民館

職場体験学習の振り返り（要約しています。）ご協力ありがとうございました。

- 大島小学校 子どもたち1人1人によって対応が違うので難しいと思いました。それができている先生方はすごいと思いました。
- 郵便局 利用者の方々へ手を止めて利用者の方を見て「あいさつ」する態度など、とてもよい学びとなりました。
- 社会福祉協議会 「ありがとう」と言われると、とても嬉しかったです。
- Aコープ 仕入れたものの配置を工夫して売ることなどに、やりがいがあることがわかりました。
- 公民館 この経験を生かして、マナーや礼儀、時間の大切さ考えていきたいと思いました。